
  

 

 

 

平成２８年第３回定例会 

 

 

 

 

 

 

 

一 般 質 問 発 言 通 告 書 
 

（９月 12日・13日・14日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土 浦 市 議 会



発 言 通 告 者 

 

順番 議席番号 議 員 氏 名 答弁方式 頁 

１ ６ 久 松   猛 一問一答 １ 

２ ２３ 竹 内   裕 一括質問一括答弁 ２ 

３ １２ 鈴 木 一 彦 一括質問一括答弁 ３ 

４ ２ 吉 田 千鶴子 一括質問一括答弁 ４ 

５ ４ 福 田 一 夫 一括質問一括答弁 ５ 

６ １６ 海老原 一 郎 一括質問一括答弁 ６ 

７ ３ 荒 井   武 一括質問一括答弁 ７ 

８ ７ 勝 田 達 也 一括質問一括答弁 ８ 

９ １１ 下 村 壽 郎 一括質問一括答弁 ９ 

１０ ５ 井 上 圭 一 一括質問一括答弁 １０ 

１１ ２８ 松 本 茂 男 一括質問一括答弁 １１ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

６ 

 

 

久松 猛 

（答弁方式：一問一答方式） 

 

１ 市立保育所民営化計画は中止を 

 

 

２ 旧協同病院への診療所開設計画,旧病棟解体計画, 

 跡地利用計画,老人施設開設計画及び通院マイクロ 

 バス運行再開要請等について病院側と協議を 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２３ 

 

 

竹内 裕 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市行財政改革大綱の考え方と進めていく上での 

問題について 

(1) 公共施設等の最適化 

(2) 民間活力の活用 

 

 

２ 市立幼稚園廃園計画について 

 

 

３ 放射性物質指定廃棄物の保管状況と今後の対応 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１２ 

 

 

鈴木一彦 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ ポケモンＧｏ「ポケストップ」集中地区の現状認識と

安全対策について 

 

 例 ・川口運動公園周辺 

・亀城公園～駅～マクドナルド真鍋店までの 

エリア 

   ・水郷公園 

 

 

２ 「いばらき教育プラン」策定後の本市の基本的考え方 

(1) 家庭教育の充実に対する具体策 

(2) 親が学ぶ機会の提供 

(3) 教育を充分に行えない家庭への訪問支援 

(4) 就学前教育における幼・小・保の連携強化の基本 

的考え 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

 

3



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２ 

 

 

 

吉田千鶴子 

 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 食品ロス削減に向けての取り組み仮称「もったい 

ない,みんなで減らそう食品ロス」 

 

 

２ 「花」まちづくりで土浦市の「おもてなし」・「魅力 

度アップ」について 

  

 

 

 

 

 

市長及び

担当部長 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

４ 

 

 

福田一夫 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 水道事業について 

(1) 水道事業の今後の方向は(安全な水を安定して供給

するために) 

(2) 水道料金等徴収業務共同発注について 

(3) 阿見・住吉地区の阿見町移管について 

(4) 契約水量について 

 

 

２ 市庁舎移転１年を経ての成果と課題は 

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

5



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１６ 

 

 

海老原一郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 土浦市の放置竹林について 

 (1) 放置竹林の状況について 

 (2) 放置竹林の対策について 

 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

３ 

 

 

荒井 武 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ Ｂ型肝炎ワクチン定期接種除外児 

  市の取組みについて 

 

 

２ 障害者差別解消法 

  市の取組みについて 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

７ 

 

 

勝田達也 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 雨水排水路の整備状況と増水時の危険個所及び安全 

対策について 

 

  

２ 地域おこし協力隊の導入の可能性について 

 

 

３ つくば霞ヶ浦りんりんロードの土浦市部分の整備 

状況と今後の見通しについて 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１１ 

 

 

下村壽郎 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 局地的豪雨などに対応する気象観測・予測・情報 

配信システムの導入についてお伺いいたします。 

 

  

２ 水郷体育館空調設備設置についてお伺いいたし 

ます。 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

１０ 

 

 

井上圭一 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

土浦市の公共交通体系について 

１ つくば市の公共交通の実態 

(1) 執行部は,つくば市と土浦市の公共交通体系の違い

を詳細に把握しているか 

 (2) 相当の格差があると思うが,どう理解すれば良い

のか 

 

 

２ 土浦市,コミュニティ交通の展望について 

 (1) 市民に運営委員会を実質丸投げ,行政(市)の責任

放棄ではないのか 

(2) 今後,新たなコミュニティ交通の運行は,永遠に 

見通せないと考えるがどうか 

(3) 税負担の公平性の原則とは何か 

 

 

 

 

市長及び

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

（答弁方式：一括質問一括答弁方式） 

 

１ 女性活躍推進法について 

  本市の現状と将来の数値目標について 

 

 

２ 災害について 

  避難場所について 

 

 

３ 第８５回土浦全国花火競技大会について 

  市としての安全対策について 

 

 

４ 市道Ⅰ級１７号線について 

  現状と今後の開通見通しについて 

 

 

市  長 

 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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